
■例会日／毎週木曜日 12:30～13:30
■例会場／八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-35-1

■クラブ管理委員会／岩原　隆
■事務所／〒189-0013
　　　　　東京都東村山市栄町3-5-1ハイツむさしの101
　　　　　TEL 042-393-7500　 FAX 042-395-1166

国際ロータリー第2580地区東京東村山ロータリークラブ

Vol.50

国際ロータリーテーマ

今年度会長テーマ

第2442回例会 2017.4.6

ありがとう50周年！ ひとり・ひとりが主人公

人類に奉仕する
ロータリー

■点鐘・会長挨拶・会務報告 金子会長

　石川ガバナー補佐、いつ
もご指導いただきありがと
うございます。4月1日から
北久保幹事の方にビアちゃ
んが行きました。よろしく
お願いします。昨日理事役
員会があり3月度の収支明
細報告を赤木会計よりあり承認頂きました。5月18日の東
京東久留米RCとの合同例会は出席者登録で、当クラブ
のみニコニコをやります。5月23日の東京東大和RCの創
立45周年記念祝典は全員登録でお願いします。飯田会
員の出席の規定の免除を診断書の提出を見て承認しま
す。小町委員長からJCのシニアとの連携を図り会員増強
をしたいとの話がありました。

　今日のお客様は石川多
摩分区ガバナー補佐です。

■出席報告 野澤（厚）会員

■司会：
　中丸例会運営委員

■国際ロータリー日本事務局 :
　4月のロータリーレート
　1ドル＝116円
■2017～18年度クラブ奉
　仕委員会 :
　→次年度石山会長
　クラブ平均年齢の情報
　提供とIT担当者選任の
　お願いについて
■ロータリー平和センター委員会→當麻地区委員長
■次年度青少年交換委員会 : →清水委員長へ
 （在京）会議の案内　5月10日（水）15時　学士会館
■東京上野RC→会長・幹事・中丸カウンセラーへ
 「下谷神社大祭」参加の案内
■ガバナー事務所→
　会長幹事・當麻地区委員長・野﨑地区委員
 「地区納めの会」の案内
■ローターアクト委員会→会長・山本委員長
　ローターアクト第48会地区年次大会の案

■幹事報告 北久保幹事

■お客様紹介：
　野村パスト会長

■国歌：君が代
■合唱：ロータリーソング
　　　　｢奉仕の理想｣
◆ソングリーダー：
　野澤（厚）会員

森田会員■ニコニコＢＯＸ

■皆出席：
　石山会員（10回目）

■会員数：29名　 ■欠席：3名　■本日の出席者：23名
■出席率：88.46％　■前々回出席率（修正後）：84.62％



東京東村山ロータリークラブ

「PETS報告」
　去る3月22日、ハイアット
リージェンシー27階エクセ
レンスにおきまして、2017-18年度のPETS（プレジデント・
エレクト・トレーニング・セミナー）が開催されました。
　2017－18年度の国際ロータリーの会長はオーストラリア
のイアン・HS・ライズリー氏です。テーマはロータリー・メ
イキング・ディファレンス、日本語だと「ロータリー：変化を
もたらす」となります。それぞれどのような方法で奉仕をす
ることを選んだとしても、その理由は、奉仕を通じて人々
の人生に変化をもたらせると信じているからです。
　その中で、吉田雅俊次年度ガバナーが読み取ったキー
ワードが「感動と調和」ということです。
　①2017-18年度のキーワード「感動と調和」
　②2017-18年度の行動指針「研修と実践」
この2点の報告がありました。
　吉田健二地区研修リーダーより「クラブ会長の任務」
についての話がありました。親睦・奉仕・高潔性・多様
性・リーダーシップのもと1.研鑽2.研鑽によって周囲の人
に影響を与えて人を作る3.奉仕をすること等々の内容で
した。

●波多野多摩分区ガバナー補佐
　本日、ガバナー補佐の次年度方針ということですが、
ガバナー補佐の任務は分区のクラブ運営委員会としてガ
バナーを補佐する責務を負うということであります。
 『感動と調和』においては、ロータリーの在り方そのも
のも多様性及び柔軟性の時代を迎えておりますので、各
クラブに対してある程度の柔軟性を持っていただき、社
会と理解し合い、そして折り合えるクラブ活動を行ってク
ラブの強化を図っていただくことにより、社会と調和が
あって注目度もアップすることによって女性会員、若い会
員の増強につながるのではないかと思います。
 『研修と実践』において、研修は前年度から引き継ぎ
のテーマであります。今年度は吉田ガバナーより両方アド
バイスを行うために、各クラブに情報リーダーを選任して
いただきました。クラブの現況を把握して何を変えるか、
そしてどう変わるか、再度研修を重ねていただき、軸足
を実践行動というスタンスにして、クラブが変わるための
行動の第一歩を確実に踏み出し、クラブがよりよく変化
するために持続可能性を持たせることが必要であると思
います。
　次にロータリー財団の水野委員長よりお話があり、ま
ずは財団委員長とは違う役職の次年度の地区代表議員
となっているお話でした。次年度は地区に立法案委員会
が作られ、そこで1番プライオリティーの高い案を作成
し、一つだけＲＩに提出するそうです。

■お客様ご挨拶

■卓話
■卓話者：
　石山次年度会長

　メーキャップできまし
た。武蔵村山と東村山を
間違えました。

■石川ガバナー補佐：

■委員長報告

■閉会点鐘：金子会長

◆金子会長、北久保幹事：
ガバナー補佐ようこそ。来
週の分区連絡会よろしく
お願いします。
◆當麻会員：石川ガバナー
補佐ようこそ。残任期間
よろしくお願い致します。
◆田中会員：野澤先生、ゴ
ルフカムバック心よりお喜び申し上げます。
◆町田会員：桜の花が満開、春爛漫です。中丸さん、先日
の一議会ゴルフコンペおめでとう。

●合計：23,000円　　●累計：1,162,471円

■ご結婚祝月：
　隅屋会員・金子会長

■会員誕生祝月：
　當麻会員

■ビアちゃんに小遣い贈呈

　北久保ファミリーに替わ
りました。色々なところに
連れて行ってもらい、桜を
観に連れて行ってもらいま
した。先週でジャパンツ
アーが終わりました。色々
なところに行って美味しい
もの食べて、色んな所を見
てきました。

　ロータリーの友の14ページ・18ページ・34ページ・47
ページを見てください。

■野村会員研修委員長：

　本日次年度の組織表を入れました。よろしくお願いし
ます。4月17日に地区協議会があります。次年度に向けて
炉辺会合を5月10日・11日に有ります。

■石山クラブ奉仕委員長：


